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Mit 25 Mannschaften starteten wir in die vergangene Saison. 
Der Start kann man als gelungen Betrachten, was man vom Ende leider nicht sagen kann. 
Aber dazu später. 
 
Ich habe einige Spiellokale und Spiele besucht, was mit wenigen Ausnahmen ein gutes Bild 
ergab. Fast alle Boardanlagen sind in einem einwandfreien Zustand. 
An der Beleuchtung sollte aber zum Teil noch gearbeitet werden. 
 
Die nicht immer optimalen Platzverhältnisse sind leider nicht zu ändern, da ja in der DLRZ 
diesbezüglich keine Vorschriften bestehen und es auch sehr schwierig ist, Lokale zu finden 
die uns für unseren Sport ausreichend Raum zur Verfügung stellen. 
 
Der Spielbetrieb lief leider nicht immer reibungslos ab. 
Die Resultats Blätter wurden wie jedes Jahr nicht immer rechtzeitig eingesandt. 
Auch sorgte das Lokalverbot eines Spielers für kurze Diskussion, was aber unter Mithilfe der 
Betroffenen Mannschaften doch noch zu einer Einigung führte. 
 
Das eine Mannschaft Zwangsrelegiert werden musste, war für mich ein Novum.  
Auch die Umstände die dazu führten gab einiges an Gesprächsstoff und Missmut. 
Aber das ist alter Zopf und sollte doch eine einmalige Sache gewesen sein auf die ich nicht 
mehr näher eingehen möchte. 
 
Ich möchte meinen Bericht mit positiven Dingen beenden. 


